
No jugamos con la contaminación, es tema de salud pública: CAMe. Con López Dóriga
Jueves, 06 de Abril de 2017 16:11

... coordinador ejecutivo de la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAMe), explicó en
entrevista en cabina con Joaquín López Dóriga, los cambios ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.radioformula.com.mx/notas.asp%3FIdn%3D674832%26idFC%3D2017&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGw5yrRTDqFQH49TmkzkZheE9C-Zg

